

飛翔

HISYOU

スローガン

世界で一番通いたい学校

<めざす生徒像>

自主：正しく判断し主体的に行動する生徒
協調：信頼し助け合い、思いやりと感謝のある生徒
責任：責任を自覚し、最後までやり抜く生徒
勤勉：喜びを感じながら、主体的に学ぶ生徒
健康：逞しく生きるための意志や体力を持つ生徒

令和3年10月21日
枚方市立長尾中学校
校長通信 第25号

1年生校外学習 京都宇治に行ってきました。

最高気温が30℃を越えた14日(木)、1年生は京都の宇治へ校外学習に出かけました。6から7人の班に分かれ、イラストマップを見ながら世界遺産平等院を含む4カ所の神社・仏閣と宇治川沿いの施設をまわります。途中A～Iの9カ所のポイントで先生のチェックを受け、班員全員で協力しながらワークシートに答えていました。また、クラス毎に決められた時間に集まって、遊覧船に乗ったり茶室体験をしたりもしました。暑さで少々疲れた人はいましたが大きな怪我は無く、また、班から外れて勝手な行動する人もなく、マナーを守りながら(神社の境内で大声を出して注意を受けたようですが…)、集合時間の14時30分にはほぼ全員が集合場所に戻ってきました。

フェイスガードや手指消毒の徹底など、コロナ感染対策に配慮しながらの校外学習でしたが、目的である「歴史・文化を尊重する心」と「班づくり(仲間づくり)の大切さ」を、1年生はしっかりと学んでくれたようです。今回学んだことを、これからの生活にしっかりと活かしていきましょう。

<ワークシート> 解けたかな?

- 宇治橋の南側にある石像は誰の石像ですか?
- 平等院が世界遺産に登録されたのは何年ですか?
- 藤原定家が平等院の破損を嘆いたのは何年ですか?
- 興聖寺にある宇治市銘木百選の松の名前は何かですか?
- 宇治神社本殿は〇〇〇〇造りである。 等々、全部で29問



生徒会役員選挙 立候補者が揃いました。

第44期生徒会役員選挙が11日(月)に告示され、10の役職に12名の立候補があり、書記と体育委員長が選択選挙、その他は信任選挙となります。19日(火)朝からは、正門を入った所で立候補者による選挙運動が始まっています。選挙は27日6限目に行われます。



「読書の秋」新刊本の紹介が、管理棟2階東階段の所に貼られています。



今年度もハロウィーンのディスプレイが登場しました。



明日の体育祭本番に向け、19日放課後に予行準備、20日に予行が行われました。

明日の体育祭本番に向け、予行準備と予行が行われました。昨年度はコロナ禍により規模を縮小して学年毎に行ったため、全校生徒が3つのブロックに分かれて勝敗を競い合うのは2年ぶりとなります。

今年度の体育祭のスローガンは“**スターロード みんなが主役、みんなで輝け**”です。

予行では、終了時刻が予定より30分以上も遅くなりました。1・2年生にとっては初めての体育祭であること、放送の音が聞こえにくかったこと、移動に時間がかかっていたこと、等々、様々な原因が考えられると思います。明日の本番は今回の予行を活かし、中学生らしく自分で考え、テキパキ動くようにしましょう。

『中学校の体育祭は、小学校の運動会とはちょっと違うぞ!』というところを見せて下さい。みなさん一人ひとりの意識と行動によって、素晴らしい体育祭になることを期待します。



予行準備では様々な係の人が本当によく動いてくれました。しかも楽しそうに……。関わってくれた人たち、ご苦労さまでした。予行ではいくつかの課題が見つかりました。本番ではみんなの力でその課題を解消し、一人ひとりが輝く、思い出に残る体育祭にしましょう。

クラブ成績紹介

本校男子バスケットボール部が以下の大会で優秀な成績を取めたので紹介します。よく頑張りました。

【大会名】 枚方秋季新人大会

【日時】 令和3年10月16日(土)

【会場】 杉中学校体育館

【成績】 ブロック優勝

【登録選手】	2年1組	江崎 穂	2年1組	陣川 拓己
	2年2組	阪本 千尋	2年2組	下野 大輝
	2年2組	徳井 龍牙	2年2組	藤井 帆高
	2年3組	富永 大智	2年3組	森藤 仁
	1年1組	永峯 琉夏	1年2組	泉平 叶多
	1年3組	松田 幸太	1年3組	三角 将真
	1年3組	柳 聖夢	1年4組	石崎 静琉
	1年4組	岡本 素直	1年4組	久保田 蓮太
	1年4組	清水 煌心	1年4組	山口 優翔



【PTAボランティアが落ち葉清掃】

今年度、PTA本部役員さんたちの呼びかけで、夏期間の休日に学校花壇や芝生等への水やりを、保護者有志の方々で行っていただいていたのですが、水枯れの心配がほぼなくなった17日(日)は、長尾中学校と長尾小学校との間の道路に散乱している落ち葉を、朝から集まった8名の保護者で清掃して頂きました。直前まで激しく雨が降っており、濡れた落ち葉は掃き集めるのに力が必要で、また、ごみ袋に入れて運ぶのがたいへんでしたが、40分ほどかけて長尾小正門前から船橋川付近までをきれいにして頂きました。

ボランティアで作業して頂いた保護者の方々、また、この取組を呼び掛けて頂いたPTA本部の方々、お疲れさまでした。ありがとうございました。また、翌日には3年3組2班の生徒が、清掃時間に乾燥させるために1日間広げておいた落ち葉を袋に詰めてくれました。その時、一人の生徒が「昨日、お母さんが集めた落ち葉です。」親子で落ち葉清掃に関わってくれていたことにびっくりです。ありがとう。

